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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 
 

 
Lugar: Salón de Plenos 
Día celebración: lunes, 16 de noviembre de 2020. Hora: 14:00 horas  
 
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Fernando Gandía Escorihuela  
Javier Gil Marín 
Álvaro Jesús Galán Leal 
José María González Murgui 
José Luis García García 
José Francisco Herrero Monzó 
Ximo Moreno Porcal 
Carmen Lapeña Bueno 
Francisco Oliva 
Martín Pérez Leal 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 

 
 
PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 
 
 
PRIMERO.  Aprobación del acta de fecha 2 de noviembre de 2020. 
El representante de Vox solicita que se especifique que solicitó las Memorias de 
Actividad de PANGEA correspondientes a los ejercicios 2017, 2018 y 2019. El 
presidente propone que se incluya la modificación y se da por aprobada. 
 
Acerca de los puntos del Orden del Día SEGUNDO.  Moción del Grupo Compromís 25 
noviembre de 2020, eliminación de la violencia contra las mujeres (EXP 622992R), 
TERCERO. Moción del Grupo Popular con motivo del día internacional de la 
eliminación de la violencia contra la mujer (EXP 622103H) y CUARTO. Moción del 
grupo Socialista por el Día Internacional para la eliminación de la violencia de género 
(EXP 624438A):  
Explica el Presidente de la Comisión que, habiéndose presentado una Moción 
conjunta de los Grupos Municipales que habían presentado las Mociones, se pasará a 
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votar la urgencia de la misma para tratarse en lugar de las tres que constaban en el 
Orden del Día, procediendo a la retirada de éstas por sustitución por la que se 
introduce por urgencia. Alfredo Catalá señala que es extraordinario y que son 4 
Grupos que representan a 20 de los 21 concejales integrantes del Pleno. Fernando 
Gandía manifiesta su conformidad, revisando la Moción conjunta que se ha estado 
tratando por los portavoces esta mañana. El representante de Vox manifiesta que a él 
no se le ha dado conocimiento. Se somete a votación la introducción por urgencia en 
el Orden del Día de la Moción, y se vota a favor por todos los representantes salvo el 
del Grupo Vox, que se abstiene. Quedando por tanto incluida, se someterá a votación 
tras las del Orden del Día.  

QUINTO. Moción del Grupo Vox sobre instalación de equipos de purificación de 
aire en instalaciones escolares y organismos municipales (EXP 623027Q).  
Álvaro Galán explica el contenido de la Moción, como sistema de prevención contra 
el Covid; se somete a votación y se dictamina favorablemente con el voto del 
proponente y la abstención del resto de Grupos. 
 
SEXTO. Moción del Grupo Ciudadanos para instalar purificadores de aire con 
filtro HEPA en todos los edificios municipales (EXP 622146R). 
José María González manifiesta que, ante la imposibilidad de cambiar los sistemas de 
aire, se plantea instalar estos filtros, que son eficaces frente al 95% de partículas; vota 
a favor el proponente, absteniéndose el resto de Grupos. 
 
SÉPTIMO. Moción del Grupo Vox para la bonificación máxima legal del 
impuesto de plusvalía por herencia (EXP 622132Y). 
Comenta el representante de Vox que es una moción que se vuelve a presentar 
corregida, solicitando se aplique la máxima bonificación legal permitida en las 
plusvalías por herencia; se pasa a votación, absteniéndose todos salvo el proponente. 
 
OCTAVO. Moción del Grupo Compromís en apoyo al pueblo armenio (EXP 
622402Y). 
Javier Gil expone que Mislata fue uno de los primeros municipios en condenar el 
genocidio del pueblo armenio; dada la situación actual y la escalada belicista de 
Azerbayan y el gobierno de Turquía, se plantea esta moción de apoyo. Sometida a 
votación, manifiesta el voto a favor el proponente y la abstención el resto de Grupos. 
 
URGENCIA.- MOCIÓN DE LOS GRUPOS MUNICIPALES SOCIALISTA, POPULAR, 
CIUDADANOS Y COMPROMÍS POR EL 25 DE NOVIEMBRE, DÍA CONTRA LA 
VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES, EXPEDIENTE 629100ª. 
Revisada, y siendo la exposición compartida, se aprueba con el voto a favor de los 
representantes de Grupos proponentes, y la abstención del representante de Vox, 
que manifiesta que se le ha dejado fuera, no consultándole nadie sobre el contenido. 
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Alfredo Catalá indica que se ha tratado por los portavoces, y que, no obstante la 
intención de incluir a todos los representantes, algunas posturas y posicionamientos 
políticos están claros en materias como la que nos ocupa. El representante de Vox 
insiste en que si por poder ser difícil el acuerdo ya directamente se le excluye, 
pidiendo que conste en acta que a su grupo no se le ha consultado en ningún 
momento para poder integrarse en la Moción. 
 

 
 
CONTROL. Ruegos y preguntas. 
 
Alfredo Catalá contesta a cuestiones planteadas en la anterior Comisión,: 

� A Compromís, 
Acerca de la ayuda internacional, existe Convenio con el Fondo de 
Cooperación Autonómico, de manera que se hacen las aportaciones por esta 
vía a quienes más lo precisan. 
En cuanto a la cesión de espacios para la vacunación de la gripe, se ha 
comprobado que no existe ninguna solicitud en tal sentido; adelantando que 
de haberla, la predisposición es favorable. 
Acerca de los mosquitos, se ha trasladado a la empresa encargada. En cuanto 
a la posible intervención policial que se apuntó, y consultado el jefe de la 
Policía Local, no consta nada si no se aportan datos concretos. Respecto a la 
Moción de la fibromialgia, en los últimos meses se ha estado centrado en los 
efectos de la pandemia y los esfuerzos sanitarios y asistenciales han ido 
dirigidos en este sentido, como no puede ser de otra manera. 
Para el 25 de noviembre hay previstas acciones en los centros educativos: 
campaña “No em toques el whatsapp”, “Tiktokeando contra la violencia de 
género”, programadass en la Morería, el Molí del Sol y el Sagrado Corazón; así 
como talleres de prevención en las redes sociales, en el Martí Soler y el Santa 
Cruz. También se desarrollarán acciones en redes sociales y Manifiesto. Otros 
premios y campañas llevados a cabo han sido el certamen de relato corto con 
perspectiva de género, concurso de carteles, sensibilización con el “Iluminem 
el camí”, proyecciones de mensajes en el suelo, y bolsas de pan “Si l’ajudes 
pot”; se están distribuyendo además mascarillas. Así pues, la pandemia 
condiciona, pero en absoluto paraliza la actividad. 
Respecto a las viviendas tuteladas, no existe ninguna queja relacionada con la 
cantidad que figura en el Pliego; hay que tener en cuenta que las empresas 
realizan compras al por mayor. 

� A Grupo Popular, no se dispone del dato de comercios de baja por la 
pandemia; no obstante, se están desarrollando campañas para minimizar el 
impacto de la pandemia en el tejido comercial, trabajando con ahínco en este 
sentido. 
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Se plantean las siguientes cuestiones: 

- Javier Gil pregunta por el proceso de oposición de plazas de policía local, si se 
han presentado alegaciones y cuándo se prevé la primera prueba. Los datos 
de desahucios en Mislata en 2019, y la actuación de Servicios Sociales en estos 
casos, y su tipología. En cuanto a las solicitudes de ayudas a la dependencia, 
renta mínima y renta valenciana de inclusión. Pregunta cuántas personas 
trabajan hoy en Servicios Sociales comparados con el 2015. Y los problemas 
que han llevado a que Conexión Felina no haya obtenido subvención en 
2020. 

- Álvaro Galán pregunta cuándo se tendrán las Memorias de Pangea solicitadas, 
indicándole el presidente que se dará traslado de las mismas cuando se 
tengan. Respecto a la campaña de las mascarillas moradas, número de las que 
se van a repartir. 

- Fernando Gandía solicita información acerca de las notas de prensa 
aparecidas acerca de dos desahucios que amenazan con dejar en la calle a 4 
menores. El presidente comunica que en estos casos se emite informe de 
vulnerabilidad si se solicita por la autoridad judicial; se paralizan y se evita, no 
es improvisado. Pregunta también acerca de los requisitos del programa 
Ecovid y la selección de ese personal. El presidente explica que los requisitos 
son los establecidos por la subvención de Labora, no por el Ayuntamiento; 
nos encontramos en el proceso de selección y se incorporarán en las próximas 
semanas. 
 

No habiendo otros asuntos, a las 14.50 horas se levanta la sesión, de la que se 
extiende la presente acta. 


